



COMUNICADO

El Círculo Bolivariano de París en conjunto con el Colectivo ALBA-TCP Francia quiere expresar sus felicitaciones al pueblo venezolano por este nuevo triunfo alcanzado durante las elecciones municipales 2017, en la República Bolivariana de Venezuela.

El pueblo venezolano consciente, revolucionario, amante de la Paz ha sabido mostrar su madurez frente a la guerra económica, social, mediática y política que enfrenta desde los inicios de la Revolución Bolivariana, con nuestro Comandante eterno Hugo Chávez Frías, pero que se ha agudizado después de su partida. Sin embargo, su amor por Venezuela y su visión de futuro, permitieron que antes de partir, haya designado al compatriota y líder revolucionario, **Nicolas Maduro Moro** como el Presidente que necesita la República Bolivariana de Venezuela, por ser capaz de llevar adelante los desafíos de la construcción del Socialismo del siglo XXI.

- * No hay duda que desde el 2013, la población venezolana ha tenido que vivir unos momentos de muchas dificultades de orden económicas y políticas. Pero la Revolución Bolivariana ha sido posible porque una gran mayoría de la población sufrió, durante la cuarta república, situaciones aún mucho peores y sin ningún tipo de esperanzas de que su futuro cambiara.
- * Hoy diciembre 2017, después de haber vivido uno de los años más fuertes por la guerra despiadada de sectores opositores, que creen en el estrangulamiento económico del país; que creen en la violencia y el terrorismo como forma para imponer sus privilegios privados; que creen que sus posiciones racistas, excluyentes y arrogantes son mayoritarias dentro del país; que creen que el poder político sólo significa ejercer cargos sin tomar en cuenta las verdaderas necesidades de las mayorías de la población.
- * Hoy diciembre del 2017, el pueblo venezolano representado por 9.139.564 electores alzaron su voz, por tercera vez en menos de 140 días, para expresar su rechazo a toda la oposición vende patria, a toda la oposición que sólo quiere llevar al país de nuevo a políticas neo-liberales que han demostrado conducen a la pobreza y la exclusión de las mayorías.
- * Más de 9 millones de venezolanos volvieron a salir para votar por sus autoridades locales (300 Alcaldías en manos de la revolución, de 335 municipios), es decir, el eslabón político-administrativo más cercanos de todo pueblo-ciudadano.
- * Más de 9 millones de venezolanos le dijeron al Presidente Nicolas Maduro que sí tienen esperanza, que sí creen que unidos podemos salir de esta crisis en la que nos han sometidos los intereses de la oposición, aliados del imperialismo estadounidense.
- * Más de 9 millones de venezolanos eligieron a sus alcaldes para buscar la solución de los problemas que día a día están enfrentando.
- * Más de 9 millones de venezolanos han ratificado que alcaldías, gobernaciones, constituyentistas y gobierno, junto con todo el poder popular y familiar van a continuar fortaleciendo la REVOLUCION BOLIVARIANA, el legado de Chávez y el Socialismo del siglo XXI.

**FELICITAMOS AL PUEBLO VENEZOLANO, A SUS INSTITUCIONES DEMOCRATICAS
CIVICO-MILITARES Y AL GOBIERNO BOLIVARIANO
POR ESTE NUEVO TRIUNFO ELECTORAL 2017.**

VIVA LA PATRIA DE BOLIVAR Y CHAVEZ !!!!